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４月１９日（金）にはお忙しいところ，多くの保護者の皆様に来校していた

だきありがとうございました。コロナ禍や体育館改修工事の為に数年間できて

いなかった PTA 総会も，今年度は，行うことができました。討議の結果，来

年度の本部役員選出方法の改訂や研修部の役割を本会が兼務する等が決まり

ました。詳しくは，総会資料をご確認ください。 

今年度最初の授業参観ということで保護者

の皆様の出席率も高く，子どもたちの学習の

様子や授業への関心の高さと期待感を感じま

した。保護者の皆様に学校の様子をお知らせ

する機会がもて学校としても嬉しく思ってい

ます。子どもたちも多くの方々に来ていただ

けた喜びと緊張感でいつもにも増して，張り

切って授業に取り組んでいました。学年総会では，学年役員さんを中心に今

年度の学年経営方針などについて話し合いが行われました。5 年生，6 年生

は，林間学校説明会，修学旅行説明会も兼ねていました。 

玉幡小のすべての児童のよりよい成長のために学校・家庭・地域が連携し

ていけたらと思います。今後とも保護者ならびに地域の皆様のご支援とご協

力をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

新しい ALT（Assistant  Language  Teacher）の 

ジア先生との外国語の授業も始まっています。この日，6 年生では，

英語で好きな色・スポーツ・動物を友だちに尋ね，友だちが英語で

答える学習をしていました。5 年生では，アルファベットの大文字

を学習していました。この 1 年間，担任の先生とジア先生で一緒に

英語を指導してくれます。ネイティブの英語の発音や基本的な表現

に触れながら，積極的に英語でコミュニケーションを図ろうとする

態度の育成に取り組みます。外国語の授業がある３～6 年生の子ど

もたちは，ジア先生との英語の授業を楽しみにしています。 

Let’s enjoy  English ! 
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PTA 総会・授業参観・学年総会ありがとうございました 



  

  

ＰＴＡ総会の折には先生のご都合でご紹介できませんでしたが，本校のスクールカウン

セラーは，今年度から「山口 久美子」先生です。新任となります。子育てなどの悩み相

談や子ども本人の悩みなど，何でも優しく話を聴いてもらえます。少しでも悩みや困り感

が解消できればと思います。ぜひ，活用をしてください。 

 今年度の先生のご勤務は，月当たり２日程度，水曜日の半日勤務です。「午前のみ」「午

後のみ」と，その日によって勤務時間が異なります。山口先生に話を聞いてもらいたい方

は，気軽に，担当の教頭まで申し込んでください。よろしくお願いします。 

 

 

４月１７日（水）の中休みを使って，新児童会主催の「１年

生を迎える会」を行いました。会のねらいは「１年生と，２年

生以上の児童全体の出会いの場とし，おたがいになかよくなれ

るようにする」というものです。1 年生は，６年生と手をつな

いで入場後，児童会長からのお迎えの言葉や６年生が作ったメ

ダル（表：メッセージ，裏：玉幡小の校歌）をもらいました。

そして，1 年生へのもう一つのプレゼントの校歌の歌声は，上

級生みんなの 1 年生をあたたかく迎える気持ちがあらわれた，

とっても，とっても大きな歌声でした。私は，とっても感動し

ました。 

その後，１年生からお礼の呼びかけがありました。１年生も

しっかりお礼の気持ちを言うことができました。最後に，全校

で「玉小クイズ」をして楽しみました。短い時間でしたが，み

んなで楽しいひとときを過ごすことができました。上級生の皆

さん，1 年生に優しく接してあげて，困っていたときは助けて

あげてね。当日，甲斐市の広報の方が取材に来ました。もしか

すると，広報に載るかもしれません。 

 

「１年生を迎える会」で仲間づくり 


